

Fecha: 13-01-2026
Medio: El Austral de Osorno
Supl.: El Austral de Osorno
Tipo: Noticia general
Título: Autoridades se reúnen con vecinos por los cortes y variaciones de electricidad

Pág. : 5
Cm2: 157,5
VPE: \$ 137.050

Tiraje: 4.500
Lectoría: 13.500
Favorabilidad: No Definida

Autoridades se reúnen con vecinos por los cortes y variaciones de electricidad

PILMAIQUÉN. Encuentro fue encabezado por el seremi de Energía de Los Lagos.

En la comuna de Puyehue se realizó un encuentro entre autoridades y residentes en la sede vecinal, con el objetivo de abordar problemáticas como las variaciones de voltaje y los cortes de energía que afectan al sector.

Así lo dio a conocer el seremi de Energía de Los Lagos,

Claudio Pareja, quien se trasladó hasta el lugar para participar en la actividad. "Vinimos a escuchar a los vecinos sobre interrupciones del suministro eléctrico, baja de la calidad del servicio, que está relacionada con variaciones de voltaje, pero también conversamos sobre tarifas y subsidios", expresó.

La autoridad regional sostuvo que, gracias al trabajo coordinado entre la Superintendencia de Electricidad y Combustibles y la empresa eléctrica Saesa, quienes participaron de la reunión, se lograron acuerdos para "generar un plan de trabajo que pueda mejorar las condiciones de vida de

la comunidad de Pilmaiquén, en la hermosa comuna de Puyehue".

Sandra Barria, presidenta de la Junta de Vecinos de Pilmaiquén, valoró esta importante instancia.

"La reunión se realizó porque hemos tenido bastante cortes de electricidad en el sec-



EN LA REUNIÓN SE LOGRARON ACUERDOS.

tor; por ello, vendrán a revisar las instalaciones, y comenzaremos a avanzar en estos trabajos. Estas instancias son importantes, porque, como mencioné en la reunión, a veces se

cree que estas entidades o las autoridades son lejanas, y ahora nos damos cuenta de que podemos acceder de manera más fácil para obtener una respuesta", aseguró.